

Communiqué de presse

Genève, le 7 juillet 2021

Des bénéficiaires de l'Hospice général se forment au développement informatique à l'école 42

Quinze bénéficiaires de l'Hospice général passeront les tests de développement informatique en immersion à l'école 42 Lausanne. Ce partenariat facilitant l'insertion des usagères et usagers de l'institution genevoise chargée de l'aide sociale et de l'aide aux migrant·es commence cet été.

42 Lausanne est une école d'informatique gratuite, ouverte à toutes et à tous dès 18 ans et sans condition de diplôme. Sa pédagogie innovante est basée sur l'apprentissage entre pairs et la *gamification*, sans enseignant·e, sans cours, à partir de projets pratiques dans le but de développer des compétences techniques et sociales proches des conditions réelles des entreprises du numérique.

Sur les 25 candidat·es de l'Hospice général, 15 ont réussi la première étape de sélection, dépassant largement la moyenne habituelle de 30 %. Ils passeront la seconde étape cet été parmi les 600 candidat·es réparti·es en trois sessions à Lausanne. Les plus rapides et les plus compétent·es obtiendront leur place dès octobre au sein de cette école de réputation mondiale, un tremplin vers l'emploi dans un secteur en fort développement.

Selon Christophe Wagnière, directeur de l'Ecole 42 Lausanne : « Les candidates et candidats suivis par les institutions sociales ne bénéficient d'aucun passe-droit. Ils répondent aux mêmes critères que les autres et leur formation aura la même valeur. A l'école 42 Lausanne, nous créons les conditions cadres à une formation autonome et d'excellence. Nous demandons juste à nos partenaires d'assurer le suivi habituel des bénéficiaires et de leur faciliter l'accès à notre formation. »

A travers cette action, l'Hospice général est heureux de soutenir les démarches des bénéficiaires qui réunissent les prérequis nécessaires pour passer les tests d'entrée à l'école 42 de Lausanne et leur permettre ainsi de suivre une formation d'un an favorisant leur insertion professionnelle.

Personnes de contact :

- Pour l'Hospice général : Marc Bolognesi, responsable d'unité prestations spécialisées - marc.bolognesi@hospicegeneral.ch – 022 420 58 44
- Pour 42 Lausanne : Christophe Wagnière, directeur - cwa@42lausanne.ch – 079 590 98 84